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2012-2013年度 会長 河合耕一 、幹事 上田昭二 

2012-2013 年度 RI テーマ 

 

「奉仕を通じて 平和を」 

(田中作次会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

             例 会 記 録(地区協後の C.A.) 

  

第１６７２回例会 

平成２５年５月２９日(水) 井波文化センター  

１．点 鐘 会長 

２．ソング：それでこそロータリー 

 

３．会長の時間：先週土曜は、華山温泉での、南砺 RC創

立４５周年記念式典に、上田幹事と一緒に出席しました。

翌日の地区協とも、内容が重なっていましたが、中尾ガ

バナーの普段の語りそのままの口語調の挨拶は大変素

晴らしかったです。来賓の決まった固い文語調の挨拶と

比較して、聴衆者の心もぐっときます。私も会長の時間

は後今日も含め、５回です。今になって、他の RCの会

報をみると、会長の時間に素晴らしい内容のものもあり、

今から振り返って、もっと早く読んでおけばよかったと

思っています。ともかく、あと少しで楽になり、ほっと

しています。 

４．幹事報告(木村副幹事)：①2013-2014年度のための地

区協議会参加の御礼が、2610 地区湯浅ガバナーエレ

クトより、来ております。②2013 年 6 月のロータリ

ーレートは１＄＝100 円です。③例会後理事会です。

④【先週に追加：会報】5 月 30 日、５RC 親睦ゴル

フがあり、5 名参加予定です。【アウト 4 組浅田・斎

藤、イン 3 組助田、イン 5 組上田・岩崎、スタート

予定。祈る！健闘】⑤メークアップ希望者は、他クラ

ブ例会変更を事務局に確認を。 

５．委員会報告：①社会奉仕委員会（山本）：6月 2日（日）

庄川観光祭翌日の「庄川クリーン作戦」を午前 7時よ

り開催します。庄川支所前に 6 時 30分まで集合して

下さい。今年は、手袋の予備が少なくなったため、勝
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ち星産業より 100双購入し、200双寄付・協賛頂きま

した。また、昨年よりごみ集積方法が変わり、最終処

分まで、こちらで行わねばなりません。斎藤会員より

トラックを出して頂くよう、お願いしました。また、

参加者にはパンと飲み物を準備しますが、例年少し余

りますので、今年は 170にしました。②出席委員会：

本日 20名中 12名出席（60.00％） 

６．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 3名 4000円、その他、R

財団 2名、米山 1名。５月計：28000 円、年度累計：

471000円) 

河合会長：あと 4回が楽しみです。会員増えませんね。 

横山豊介会員：富山日展の私の作品と私。大きな写真

を頂き、有難うございます。アトリエに大

切に保存します。 

小西会員：5月 24日を「コニシ」の日と勝手に決めて、

適齢期を過ぎた次男が入籍しました。結婚

式は後日、親兄弟だけで北海道でやるそう

です。やっと守る人ができたと本人も喜ん

でおります。。 

高瀬会員：欠席がちで申し訳ありません。久し振りに

出席しましたが、やはりロータリーの雰囲

気は良いですね。小西さん、写真有難うご

ざいます。 

山本会員：地区協お疲れさまでした。久し振りに翌日

は二日酔いでした。６月２日、庄川クリー

ン作戦です。庁舎前、６時半に集合して下

さい。宜しくお願いします。助田さん、横

断幕を作成して頂き、感謝致します。 

中島会員：午後から出張のため早退します。 

 

 

「地区協議会後の C.A.」 

水島会長エレクト・三角次期幹事 

水島会長エレクト：26日の日曜日、地区協参加の皆様、

ご苦労様でした。私は午前中から次期クラブ会

長会議がありました。そこでは、次年度の予算

の承認と、日台ロータリー親善会議の 2016年

度、2610地区開催の準備委員会の設立の承認

などが主な項目でした。あとは、皆さんと一緒

に全体会議Ⅰ、第 1分科会(クラブ役員・クラ

ブ奉仕・新会員)、全体会議Ⅱに参加しました。

湯浅ガバナーエレクトの次期地区運営方針「温

故知新」について、9つの地区目標、地区数値

目標について、説明を受けました。 

三角次期幹事：本日は、当日参加者が 5名ほどおられます

ので、地区協の感想を述べて下さい。 

河合会長：【まず、先に、先週土曜の、南砺 RC創立 45

周年記念式典の記念品が、日之出屋製菓の柿山でした。

本日、皆さんにおすそわけ致します。】さて、私は、第

3分科会(社会奉仕・新世代・国際奉仕・R財団)に、出

席しました。砺波 RCや南砺 RCの世話するインターア

クトや新湊 RCのローターアクトの活動をみて、当クラ

ブではなかなか難しいです。子息を会員にと、中曽さん

が訴えておられました。ただ、この活動を通じて、普段

話ができないような若い世代と本音で話ができるよう

になったということを聞いて、感動しました。 

小西ガバナー補佐：ガバナー補佐の特別出席者席に座って、

昨年の今頃とは大違いで地区協に参加していました。こ

の 1年間、印象に残る中尾ガバナーの言葉は、①ロータ

リーは奉仕団体ではあるが、他人のためを思う心は大事

であるが、自分の立場を確立してからにしなさい。②ロ

ータリーは知人の集まりでなく、友人の集まりである。

③組織は決して、ピラミッド型ではない。④ロータリー

は寄付金集めの団体ではない。⑤経済発展の中で、失っ

たものの大きさを感じる：礼節・親孝行・自制心など、

ロータリーも同じ。これらガバナーが変わるたびにいろ

いろ変わってきたが、基本に戻らねばならない(Back to 

the Basic)これが、私の言いたかった Change である。

湯浅ガバナーエレクトの温故知新にもつながると感じ

ています。さて、今回の地区協は、三角さんの紹介で、
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昼食に小松市内に入る前の蕎麦処がなかなかいいお店

で、こちらに帰って庄川の“鮎の里”も元会員の店で、

感無量でした。 

横山幹会員：私は第 2 分科会(職業奉仕)に出席しました。

中で、もうすでにロータリーの友で紹介済みの、今まで

の「ロータリーの綱領」が、わかりやすい言葉で 4つの

奨励することをかいた「ロータリーの目的」に変更され

たという説明がありました。また、4つのテストの意味

も、英語訳をそのままの日本語としてとらえず、その裏

の意味を考えてほしいという説明もありました。 

山本会員：私も第 1 分科会(クラブ奉仕)に出席しました。

広報では、2610地区の HPをリニューアルしたので、

その活用方法を「ウエブサイト運用管理説明会の開催」

を石川・富山で各 1回開催し、一般の方にも、ロータリ

ーを理解してもらえるサイトに出来るよう、協力をして

もらいたいとお願いがありました。ロータリー情報から

は、ロータリーの基本ルールを守ろうと、基本方針が出

されました。雑誌は、ロータリーの友のデジタル化の話

が出ました。そして、会員増強・ロータリーを考える委

員会からは、eクラブの話が出ました。パストガバナー

からも、これには、注文がだされ、この運用には、モラ

ルとしっかりとしたルール作りの必要性を感じました。 

三角次期幹事：最後に私から、会員増強が次年度の大事な

課題であり、いろんな話を注目して聞いてきた。石川県

でも JCの OBがなかなか入会しないという悩みとか、

いろいろなつながりを利用して、半ば強引な勧誘も必要

だとか話がされていた。次期、当クラブには入会しても

らうには、いろいろ地域の事情にも応じたやり方も必要

なのではと考えている。来年度の地区、行事は、ガバナ

ー公式訪問は、8月 21日(水)。地区大会は、10月 6日

こまつドーム。3月 16日、PETS。5月 25日、地区協(会

場：高岡で未定)。 

 

 

 

 


